

Bürgerstiftungs-Preis 2011

der Nationalen Stadtentwicklungspolitik



NATIONALE
STADT
ENTWICKLUNGS
POLITIK

Bürgerstiftung Breuberg



Preissträger 2011

Vor 10 Jahren, am 28. Oktober 2001, haben 46 Bürger die Bürgerstiftung Breuberg gegründet und damit den Grundstein für ein dauerhaftes Wirken gemäß dem Motto **Engagement für Jugend, Umwelt, Kultur und Soziales** gelegt.

Aktuell gehören 66 Stifterinnen und Stifter der Stifterversammlung an und zwei Treuhandstiftungen, die Margret und Volkmar Sander-Stiftung und die Wilhelm Kappesser-Stiftung sowie als weiteres Sondervermögen der Stiftungsfonds Hospiz befinden sich in Verwaltung der Bürgerstiftung Breuberg.

Im Laufe der Jahre haben wir mit vielfältigen Aktivitäten das Gemeinwesen in unserer Stadt bereichert, wobei die Bürgerstiftung Breuberg sowohl operativ als auch fördernd tätig ist. Unsere besondere Aufmerksamkeit gilt der Kinder- und Jugendarbeit.

So laden wir mit dem Projekt „Breuberg-Detektive – auf Spurensuche in unserer Stadt“ Kinder ein, die Stadt Breuberg zu erkunden und Wissenswertes über die Geschichte, die Betriebe oder auch über spannende Sachverhalte zu erfahren. Und die kleinen Detektive, Grundschüler zwischen 7 und 10 Jahren, haben sich schon einige Male auf Spurensuche begeben. Die Bäckerei und der Bauernhof wurden erkundet und in den Herbstferien begaben sich die kleinen Detektive mit Burgführer und Stadtarchivar auf die

Spuren der Ritter und Römer. Natürlich verbunden mit einem Besuch auf der Burg Breuberg und in der Arnheiter Kapelle, einem sakralen Kleinod aus dem 8. Jahrhundert. Für die Breuberg-Detektive begeistern sich nicht nur die Kinder. Auch die Eltern, Lehrer und Begleiter, Stifter und Zeitstifter zwischen 18 und 70 Jahren, sind von diesem Projekt begeistert.

Zentrales Projekt und zugleich Schauplatz verschiedener Aktionen ist das Kunst & Natur-Forum Breuberg-Aue, an dessen Gestaltung wir in Abstimmung mit der Verwaltung und den Vereinen arbeiten und das zukünftig ein Treffpunkt für alle Generationen sein wird.

Zu einem weiteren Schwerpunkt wird nach der erfolgreichen Bewerbung am 2. Ideenwettbewerb für Bürgerstiftungen der Herbert-Quandt-Stiftung das Projekt „Da - Sein - eine Brücke zwischen Jung und Alt“, über das Schüler an die Problematik des Alterns herangeführt werden sollen.

Wir wollen auch in Zukunft in Zusammenarbeit mit engagierten Bürgern das harmonische Miteinander der Generationen und Kulturen in Breuberg fördern. Basierend auf einer soliden Stiftungsarbeit, die uns durch die Verleihung des vom Bundesverband Deutscher Stiftungen vergebenen Gütesiegels für Bürgerstiftungen zum wiederholten Male bestätigt wurde.



Bürgerstiftung Breuberg

Stiftungskapital: 88.400 €

Stifter: 70

64747 Breuberg

www.buergerstiftung-breuberg.de



BAUMINISTERKONFERENZ
KONFERENZ
DER FÜR STÄDTEBAU, BAU- UND WOHNUNGSWESEN
ZUSTÄNDIGEN
MINISTER UND SENATOREN DER LÄNDER (ARGEBAU)

